

Exkursion zu Audi, Ingolstadt und Besuch von München

Donnerstag, den 22.10.2009

Treffen war um 7:45 Uhr an der Schule.

Dann fuhren wir mit dem Bus nach Ingolstadt ins Audimuseum.

Dort bekamen wir eine kleine Führung durchs Museum auf deutsch mit russischer Übersetzung.

Im Audimuseum wurde die Geschichte der Firma Audi erzählt und zu jedem Auto eine kleine Einleitung geschildert, vom ältesten Audimobil (Audi) bis in die heutige Zeit (1996).



Danach ging es weiter mit dem Bus nach München. In München machten wir eine kleine Stadtführung per Bus. Danach hatten wir 2 Stunden Zeit einen Stadtbummel zu unternehmen. Wegen dem schlechten Wetter, haben die meisten den Besuch im Deutschen Museum vorgezogen. Auf der Hinfahrt zum Augustiner Bräu wurden "Essenszettel" verteilt, die dort eingelöst wurden. Um 20:30 Uhr Abfahrt nach Ulm.

Autor: Robin Straub